

NEGOCIOS PONEN A SU DISPOSICIÓN LA NANOTECNOLOGÍA

# Apoyan a emprendedores

EN EL MUNDO SÓLO 5% DE LAS EMPRESAS TRABAJAN CON ESTE SISTEMA QUE DARÁ IMPULSO INDUSTRIAL

LIZBETH Pineda,  
La Voz de Michoacán

Con inversión que oscila entre dos mil y cinco mil dólares, la nanotecnología está al alcance de las empresas para promover la capacidad emprendedora de las compañías a través de un software.

Gilberto Concepción G., consultor de gestión empresarial, lamentó que a nivel mundial actualmente sólo el 5 por ciento de las empresas operan bajo este esquema que promete revolucionar la producción industrial.

Lo anterior durante la conferencia titulada "La nanotecnología en el cerebro, una ayuda para desarrollar el liderazgo y la gerencia", impartida en el marco del XVIII Congreso Latinoamericano



EL ESPECIALISTA EN GESTIÓN EMPRESARIAL GILBERTO CONCEPCIÓN DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE INVERTIR EN NUEVAS TECNOLOGÍAS EMPRESARIALES.

cano de Calidad donde se dieron cita un grupo de gerentes locales con la expectativa de profundizar en los beneficios que ofrece el uso de la nanotecnología.

El expositor explicó que la nanotecnología en el cerebro permite "aumentar la capacidad del éxito y del poder emprendedor a través del uso correcto de

la coordinación del pensamiento"; proyecto que empezó a desarrollarse desde los años 70 y que ha tenido auge en la última década a nivel mundial.

Insistió en que ésta puede ser utilizada por gerentes, supervisores, artistas, atletas, diseñadores, estudiantes, políticos, empresas y hasta familias, con el propósito de identificar cómo unos piensan diferente a los otros y entonces saber cómo organizar grupos de trabajo exitoso.

Durante el encuentro los asistentes intercambiaron experiencias en materia de liderazgo, gerencia, creatividad y éxito, abundaron sobre conocimientos específicos sobre el funcionamiento del cerebro a nivel de la nanotecnología, condiciones de simetría y velocidad del pensamiento, la influencia de éstas en la capacidad de liderazgo y có-

mo contribuyen a que sean más rentables las organizaciones.

Además, motivó a los gerentes michoacanos a distinguir las posibilidades de innovación, creatividad y éxito para integrar mejores equipos de trabajo. Amplió referencias sobre el Sistema de Evaluaciones Dinámicas y exhortó a que éste sea tomado en cuenta para la labor empresarial.

La nanotología es considerada como una práctica revolucionaria de la producción industrial y consiste en manipular materiales y aparatos bajo un sistema denominado "nanoescala", con el propósito de adecuar las estructuras moleculares y atómicas para elaborar nuevos materiales y equipos de trabajo. Algunos de los beneficios que confiere es la creación de nuevos productos, más baratos y con un alto impacto en la industria.

"Está comprobado que con esta técnica puede salir adelante quien pierde sus facultades motoras"

**Gilberto Concepción,**  
EXPOSITOR

VÍCTOR RAMÍREZ, LA VOZ DE MICHOACÁN